

BERITA TERBARU

Kegiatannya Posyandu Desa Binaan Koramil Wonosari

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

May 26, 2023 - 10:59



Serda Agus Triono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Pendampingan Bidan Desa dalam kegiatan Posyandu Melati di Gedung PKK Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Serda Agus Triono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan Pendampingan Bidan Desa dalam kegiatan Posyandu Melati di Gedung PKK Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (25/5/2023)

Posyandu merupakan salah satu bentuk Upaya Kesehatan Bersumberdaya Masyarakat (UKBM) yang dikelola dari, oleh, untuk, dan bersama masyarakat, guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Bidan Desa Bentangan Heny Amd Keb, Babinsa Desa Bentangan Sertu Agus Triyono, Pengurus Posyandu Desa Bentangan, Perangkat Desa Bentangan.

Bidan Desa Heny Amd, Keb., menuturkan bahwa Posyandu atau Pos Pelayanan Terpadu mempunyai peran yang sangat penting untuk mengawasi pertumbuhan dan perkembangan anak, dengan salah satu cara memberikan penyuluhan gizi terutama pemenuhan gizi bagi anak yang masih berusia di bawah 3 tahun.

“Dengan meningkatkan gizi Balita, bersama kader, kita memberikan penyuluhan tentang ASI, status gizi balita, MPASI, Imunisasi, Vitamin A, stimulasi tumbuh kembang anak,” ungkap Heny Amd, Keb.

Sertu Agus Triyono selaku Babinsa juga menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan yang dibantu oleh kader PKK yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di Kelurahan Bentangan.

“Kegiatan posyandu kali ini dengan melakukan pengukuran tinggi badan, penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan, serta mengontrol kesehatan ibu hamil,” ucap Sertu Agus Triyono

“Kegiatan Pendampingan ini merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu kelancaran serta tertibnya kegiatan,” pungkasnya. (Red)